

Großer Andrang im Steinbruch



Überwältigt vom Besucherandrang zeigte sich die Geschäftsführung der Firma Westkalk. Erstmals in der 15-jährigen Firmengeschichte hatte das Unternehmen zum Tag der offenen Tore eingeladen. „Wir hatten mit einigen hundert Besuchern gerechnet, aber wir konnten schon ab 12.30 Uhr keine Fahrzeuge mehr auf die vorgesehenen Parkplätze lassen und mussten zügig improvisieren“, berichtete Geschäftsführerin Verena Adler. Mit rund 2000 Besuchern wurden die Erwartungen bei weitem übertroffen. (Wir berichteten bereits). Foto: prünzte